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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "IL FENOMENO CRIMINALITÀ IN CORSO BRESCIA È 
INARRESTABILE" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 20 
LUGLIO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- il fenomeno dello spaccio e della criminalità fa da padrone in corso Brescia, in particolare 

nel tratto compreso tra i numero civici 4 e 6 e nella vie limitrofe; 
- i residenti si sentono impotenti ed indifesi, le Forze dell'Ordine intervengono su 

sollecitazione degli stessi ma non risolvono in maniera definitiva la problematica 
esistente ormai da troppo tempo;  

- è inconcepibile per chi vive in Circoscrizione 7 essere circondato da tutto questo degrado 
sociale, incuria, inciviltà e sporcizia; 

- la zona è in mano agli spacciatori, i quali sono soliti utilizzare le aiuole di corso Brescia 
per depositare le dosi da rivendere alla clientela, ai disperati (persone di diverse 
nazionalità) che passano le loro giornate ubriacandosi e bivaccando all'ombra sulle 
panchine di corso Giulio Cesare angolo via Bologna e ai tossico-dipendenti che incuranti 
gettano le siringhe usate ovunque capita (sono state trovate addirittura siringhe sporche 
di sangue infilzate nei tronchi degli alberi) e trascorrono il tempo in attesa di ricevere la 
dose quotidiana sdraiati sui rifiuti abbandonati nella zona (come si evince dalle fotografie 
che si allegano in copia); 

- le risse tra le bande di malviventi sono continue, i residenti hanno paura, non hanno più la 
forza neanche di ribellarsi a tutto questo scempio, si sentono abbandonati dalle Istituzioni 
e sono prigionieri in casa propria;  

 
RILEVATO 

 
che le Istituzioni hanno il dovere di garantire l'incolumità dei residenti, la pubblica sicurezza e 
soprattutto di intervenire tramite azioni mirate ed immediate atte a contrastare il fenomeno 
dilagante dello spaccio, della violenza e del degrado in Circoscrizione 7;  
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CONSIDERATO CHE 
 
- è necessario l'intervento immediato perché la situazione descritta in narrativa potrebbe 

esplodere da un momento all'altro ed i danni potrebbero essere irreparabili; 
- la situazione è invivibile per i residenti, i quali continuano a chiedere alla Giunta più 

sicurezza, una maggior frequenza di controlli sul territorio da parte delle Forze 
dell'Ordine e più pulizia dell'ambiente circostante;  

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere se: 
1) la Giunta Comunale è al corrente della situazione descritta in narrativa; 
2) la Giunta Comunale abbia intenzione di farsi carico delle richieste di aiuto espresse dai 

residenti e come intende intervenire in favore della cittadinanza; 
3) in quali tempistiche la Giunta Comunale intende attuare azioni concrete al fine di 

contrastare il fenomeno dello spaccio di stupefacenti e delle pericolosissime risse in 
strada; 

4) la Giunta Comunale intende restituire pulizia e decoro all'ambiente e se prevede la 
possibilità di effettuare un maggior numero di passaggi da parte di Amiat in 
Circoscrizione 7; 

5) la Giunta Comunale abbia intenzione di intervenire al fine di evitare la visione di un 
simile scempio ai bambini residenti nella Circoscrizione e restituire loro la possibilità di 
poter fruire degli spazi aperti, delle aree verdi e dei giardini attualmente occupati dal 
degrado sociale.    

 
F.to Silvio Magliano   


